



Queridos amigos: una vez más es hora de detenerse y reflexionar sobre las misericordias del Señor hasta el 2017. Es correcto decir junto con Jeremías:

" Nuevas son cada mañana; grande es tu fidelidad.

El ministerio en Rumania fue tan gratificante este año, especialmente en el ministerio de consejería, tuvimos tantas oportunidades para ofrecer la consolación, la sanación y la liberación de Dios a las personas. Les agradecemos que sean parte de esto.

El ministerio en la iglesia Bautista de la Esperanza en Brasov ha sido muy gratificante también, el cuerpo de Cristo está creciendo en número y en madurez, varios hermanos y hermanas han decidido servir en diferentes áreas del ministerio.

El ministerio de mujeres en la Iglesia Bautista Esperanza está en manos rumanas, Martita preparó durante dos años dos grupos de damas, ahora Violeta y Andrea son las líderes. Gracias por sus oraciones

A medida que llegamos al final 2017, le deseamos lo mejor para 2018

*Francisco & Martita Berríos*

*Brasov, Romania Dec/2017*